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Barra do Garças 
Estado de Mato Grosso 

Poder Legislativo Municipal 
Plenário das Deliberações 

Protocolo 

N.0 549, Liv. 24, Fls. 

às 16:05hs. 

Em 28/08/2014. 

Senhor Presidente: 

O Projeto de Lei 
O Projeto de Decreto do 
Legislativo 
O Projeto de Resolução 
O Requerimento 
X Indicação 
O Moção de 
O Emenda 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Prefeito de Barra do Garças e 
Secretario Municipal de Obras, solicitando a recuperação das calçadas em torno do 
Estádio Zeca Costa, especialmente nas ruas Joana Cristino Côrtes e Castelo Branco. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal a do Garças-MT., 
em 27 de agosto 2014. 

APROVADO POR UNANiMIDADE 

Em sessão de O 4 SET. 2014 
_(jd) 



JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Nossa preocupação não recai apenas no aspecto urbanístico, 
mas principalmente na questão da trafegabilidade das pessoas, visto que, a 
situação daquelas calçadas oferece riscos de acidentes, considerando o fato de 
que, as mesmas são trajeto para um grande número de transeuntes, 
notadamente em dias de competição. 

Assim sendo, solicitamos a atenção do ilustre Prefeito e 
secretário, para que medidas nesse sentido, sejam tomadas. 


